
❶最近ハマっていることは？　
❷いつかやってみたいことは？

質問
内容

製造部の知られざる仕事内容や苦労に迫るこの企画。後編では　　　  製造�課の中村さんにお話を伺いました！
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これが

「ＭＫＫ製造部」だ！

趣味
今最もハマっているのは登山で、上司の「山は
いいよ！」の一言をきっかけに、今年２月から
始めました。南アルプスの仙丈ヶ岳の雪化粧
姿が美しく、印象に残っています。平日はマラ
ソンをしています。最初は５kmから始めたの
ですが、今は��kmくらい走れるようになりま
した。

いつかやってみたいこと
いつか挑戦してみたいのは「ベースジャンプ」です。空気で膨らんだウェア「ムササビスーツ」を着て、水平飛行するスポーツ
です。

これまでの幅広い経験
私はモノづくりにおける多くの工程に携わるチャンスがありました。溶かす工程の「溶解」、固める工程の「鋳造」、固め
たものを削る工程の「加工」、そして「組み立て」「検査」という一連の工程です。中でも最も過酷だと感じた工程は「溶解」。
���℃近い溶解炉の前で作業をするため汗が止まらないのです。体重が�日で３kg以上減るほどでした。これまでの経験
で得たものが数多くある分、後輩たちに伝えていきたいと思っています。

後編

❶ウォーキングと、軽いジョギングです。週に�回
は楽しんでいます。新皆野橋を通るのがいつも
のコースなのですが、荒川や、武甲山・両神山が
見れて、爽快です！
❷孫（小学校�年生）がスイミングを始めたので、
自分・息子・孫の親子�世代で泳ぎたいと思って
います。���ｍくらい競争したいなー♪

いけがみ さとし

池上 智さん
出身地：埼玉県秩父郡

❶YouTubeを観ることです。コロナが流行してから
歯止めが効かなくなり、暇さえあれば即開いて
います。ゲーム実況や動物関係など、「これは!?」と
思ったものは何でも観ています(笑)
❷昔から友人と話しているのですが、日本の端
から端まで車で温泉巡りをしたいです。ひたすら
運転を交代しながら気ままに巡りたいと思って
います。

 ま ち だ   たくみ

町田 巧さん
出身地：埼玉県秩父郡

❶WEBコミックを読むこと、
釣り
❷��cm以上の大きくて美味しい
魚を釣りたいです。

 みやまえ  か ず や

宮前 和弥さん
出身地：埼玉県秩父市

バー状の材料をセットし、プログラミングされたマシンで加工をして
いきます。主な材料は、真鍮、アルミ、鉄、ステンレスの４種です。加工
する材料によってマシンの刃の消耗が異なるので、刃の管理を慎重に
行う必要があります。真鍮とアルミに比べ鉄とステンレスは硬く、特に
鉄の加工は簡単にはいきません。
この加工の工程を経た後、工程内検査や製品確認を行い、製品の品質
保証を取っています。

モノづくりの流れ

松本興産は高い技術力を誇る会社です。一方、品質面でさらなる向上
が課題の１つとしてあげられます。クレームをゼロにするには、「モノ
を見る力」が重要となります。そのため勉強会や教育に今後も力を
入れていきたいと思います。

「松本興産」の今後

����年�月から、毎日��分程度の勉強会を行っています。工場のモノ
づくりにおいて、単に作業ができるということだけでは不十分です。
なぜ刃物が折れるのか、なぜ寸法が変化してしまうのかといった理論
を理解していないことに
は、品質を守り抜くことは
できません。勉強会では１人
ひとりのレベルアップのため
に、品質の知識だけでなく、
松本興産の強みについても
教えています。勉強会を繰り
返し行うことによって不良
の早期発見につながっていく
と感じています。

勉強会について

２課としては、品質面、技術面を伸ばすことが目標です。難しい部品
の注文を受けても、しっかりと対応できる体制を作っていきたいと
考えています。もう１つは、未来を担う若い世代が育つ環境を作ること
です。私自身、若いときにチャンスを掴みきれなかったと感じること
があります。今後は若手社員でも新しい部品の注文を受けたり、海外
の業務に挑戦できたりするような環境を整えたいと思います。

「製造２課」の目標

製造部のメンバーを紹介します
！製造部 製造２課  

係長
な か む ら  し ん ご

中村 真吾さん
出身地：群馬県太田市



製造部2課
ゆ あ さ  か ず き

湯浅 和樹さん

３人の新入社員をご紹介！社会人としての意気込みを

川柳で表現していただきました！
FRESHERS

趣味・特技
休日は友人とオンラインゲームをするか、映画を観ています。
観る映画の本数は年に100本ほど！

学生時代に熱中したこと
大学生の頃は時間がたくさんあったのでAmazonプライムでひたすら映画を観ていました。それ
まではこれといって人に言える趣味がありませんでしたが、今では自信を持って映画鑑賞が趣味
といえます。

入社後の嬉しかったエピソード
周りの人が「湯浅頑張っているね」と言ってくれたことが特に嬉しく感じました。これからは頑張っている姿だけでなく、頑張った成果を形に
できるようにしていきたいと思います。

意気込み川柳、その心は？
武甲山を覆うほどの入道雲に匹敵するぐらい大きなことを成し遂げたいという思いを込めています。

意気込み
川柳

2021年入社

夢
見
る
は

　武
甲
を
覆
う

　雲
の
峰

製造部2課
き よ か わ  れ ん ま

清川 廉馬さん

趣味・特技
趣味は映画鑑賞とスポーツです。今はなかなかスポーツが
できないため、休日は家で映画を観たり音楽を聞いたり
しています。

学生時代に熱中したこと
ハンドボール部の活動です！ ３年生のときは、部長としてメンバーをまとめ、多くの試合を重ね、県大会
に出場したこともありました。辛いことや苦しいこともありましたが、今となっては良い思い出です。

入社後の嬉しかったエピソード
初月給を貰ったときはとても嬉しく思いました。学生時代はバイトをしたことがなかったので、人生初のお給料でした。4か月間、今の仕事(製品
並べなど)をしてきたことで、今では1人で責任を持って仕事ができるようになりました。

意気込み川柳、その心は？
何も経験のない自分ですが、1年後には1人前になれるように頑張りたいという思いを込めました。
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竹内 優馬さん

趣味・特技
ギターです。中学の頃からバンドを組んでいて、今では弾き
語りをよくやっています。

学生時代に熱中したこと
演劇部の活動です。私は舞台監督として全体を仕切る仕事をしていました。全国大会にも
出場し、プロのスタッフとの打ち合わせや作業を経験しました。

入社後の嬉しかったエピソード
切り粉や並べを続けてきて、１つひとつの仕事の大変さや大切さを学びました。簡単そうに見えてもそれぞれに技術が必要なことを実感
しました。経験してみないと分からないことがまだまだあるので、もっと色々な経験をしたいと思います。

意気込み川柳、その心は？
色々な人とコミュニケーションを取り、もっと多くの人と関わっていきたいという意味を込めました！周りの人から学ぶことを大事にして
いきたいと思います！
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新しく松本興産の仲間に加わった３人

の中途メンバーをご紹介します！あの

人の意外な一面や素顔を見ることが

できるかも……？
NEW FACE!

工場管理部　主任
はたけやま 　た か のり

畠山 喬尭さん

趣味
趣味は競馬です。血統やその日の馬場傾向等を考えて
馬券を購入します。月曜日に機嫌が悪かったら察してくだ
さい(笑)

前職の経験
素材メーカーで営業を行っていました。その他に工場
管理やリクルーター経験もあります。松本興産で直接的
に活かせる経験はありませんが、やらないといけないと思ったときは、限界突破しても仕事をやり切っていたので、やり抜く力
は現在でも活かせるかもしれません。

今後の意気込み
仕事は「つらい、厳しい」が当たり前だと思っています。ですが、「面白い！やりがいがある！」と思ってもらえるような環境や運用
を考えていきたいと思います。

皆さんへメッセージ　コロナが終息したら飲みに行きましょう！

製造部
た い       て つこく

太 哲国さん

趣味
趣味は読書で、特に歴史小説が好きです。おすすめは『三国志』。好きな人物は、劉備で、
穏やかで辛抱強いところが自分と似ているかなと思っています。休日は、読書かウォー
キングで１時間程度歩きながら色々なことを考えて過ごすことが多く、良いリフレッシュ
になっています。特技は語学の知識があることです。韓国語、中国語、日本語が話せます。
最も話しやすいのは日本語です！

前職の経験
前職は自動車エンジン部品を作る工場の製造部です。生産計画及び設備メンテナンスなど、多岐にわたる業務を行って
いました。ISO9001と14001の考え方が身についていたので、松本興産の仕事も早くに慣れ、覚えることができたかと思います。

今後の意気込み
挑戦したいことは、「設備のセットアップ」です。将来的に松本興産が中国で事業展開を行うことがあれば、自分が今まで
培った経験を活かし、会社の発展に貢献したいと考えています。

皆さんへメッセージ　今後仕事で成果を上げられるよう精進します。コロナの流行が落ち着いたら、製造部
みんなで飲みに行きましょう♪

りゅう び

製造部２課
や まし た   じゅ んじ

山下 順司さん

趣味
趣味は筋トレです。始めたきっかけは、体力の低下を改善したかったのと、太っていた
のでダイエットがてら(笑)休日は子どもと遊んでいます。外で遊んだり、買い物に行ったり
……やることはいっぱいです(^_^;)

前職の経験
金型部品の制作会社で働いていました。仕事内容は３軸、４軸、５軸、横型マシニング
センターを使っての加工、CADCAMを使用してのPG作成、2D・3DCADを使っての設計、
リバースエンジニアリング、品質管理。製造課、品質管理課、子会社（試作部門）の管理。
子会社の営業、その他色々……。加工の知識や経験は、松本興産でも十分に活かせると思います。他にも設計等の作業もして
きたので、図面を理解する力はあると思っています。

今後の意気込み
現在セットアップ作業をやらせていただいていますが、まだ慣れない部分や不明点が多くあります。少しでも早く覚える
ように努力したいと思います。

皆さんへメッセージ　まだ不慣れなところが多くご迷惑をおかけすることが多々ありますが、少しでも早く戦力と
なれるように頑張ります。よろしくお願いします。
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